



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Russie

Question écrite n° 108713

Texte de la question

M. Jacques Remiller appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur le respect des droits de l'homme en Tchétchénie et en Russie. En effet, de nombreux témoignages, en provenance notamment de membres d'Amnesty International ou de l'ACAT, rapportent que les atteintes aux droits humains, caractéristiques du conflit sévissant en République de Tchétchénie (disparitions, tortures, viols, mauvais traitements, exécutions extrajudiciaires), persistent. La population civile tchétchène se trouve donc dans une détresse matérielle et psychologique grandissante. On note également la naissance d'un fort sentiment anti-géorgien dans les écoles et entreprises russes. En conséquence il lui demande si la France envisage de solliciter le président Poutine afin qu'il puisse mieux faire respecter la législation internationale relative aux droits de l'homme.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Remiller](#)

Circonscription : Isère (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 108713

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères (et européennes)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 31 octobre 2006, page 11177